



# 倉幼デジタルニュース

令和7年12月16日  
倉賀野幼稚園長  
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

9月に年長の子どもたちが、大根の種蒔きをしました。その日から3か月が経過し、本日大根の収穫の日を迎えました。年少と年中の子どもたちも園外保育で畑へ行き、年長の子どもたちの大根の収穫作業の見学をしました。

子どもたちは、自分で抜きたい大根を1本選び、両手で大根を持って力いっぱい畝から引き抜いていました。「うわっ、大っきい大根が抜けた！」あちこちで歓声が上がりました。年長の子どもたちは、大根の収穫作業が終わると年少と年中の子どもたちに大根を見せていました。大根を持たせもらった年少と年中の子どもたちはその大きさに驚いていました。

今日は風がなく、気温以上に暖かいと感じる一日でした。大根抜きと園外保育を終えた子どもたちは、園庭に出て元気に遊んでいました。滑り台やブランコなどの遊具で遊んだり、サッカーをして身体を動かしたり、泥団子作りや砂山作りをしたりして子どもたちは遊んでいました。

(①② 年少組の子どもたちの様子 ③④ 年中組の子どもたちの様子 ⑤⑥年長組の子どもたちの様子)